

並滝自然体験学習会 五感で楽しむ里山の12ヶ月

里山通信

第94号
2017.7



七月に入ってやっと梅雨らしくなりました。上旬には大雨警報が出るくらい雨が降ったので、並滝寺池の水が少し増えました。

これまで自然体験学習会で学んだことの力試しで、一泊二日のキャンプをしました。梅雨が明けたかのようなお天気で、二日目の午後は真夏のような暑さでした。今年のキャンプはキャンプファイヤーに力を入れました。準備にかかる時間も昨年(二時間ぐらい)の倍以上。その甲斐あって、各班のスタンツ(出し物)や班長の誓いの言葉が素晴らしかったです。スタンツでは、自然体験学習会で体験したことを、替え歌や寸劇にして披露しました。



ウキウキワクワク 食べる食べる
40東かんしょ〜く

いちにち目



野外卓運び



すすんでくれ〜ん



並滝の宿



アイス〜♡ 同じのはないのだ



スイカ割りした〜い



ずっこけ三人組



燃〜えろよ燃えろ〜よ



酢豚 春雨スープ



レク係特訓される



照り焼きチキン

そうめんの具



レク係

テクサクコール



友情 勇気 情熱

班長誓いの言葉



楽しかった!!



手持ち花火大会



ずっと短きとくぞー



遠くに飛ばすんじゃ



釣れましたねえ

ブルギル



ポットン釣り



野菜炒め いり卵

味噌汁



朝はやっぱりこれ



キーマカレー サラダ



つるつる、ピッカピカ

次使う人のために



自然たんけんゲーム:カモフラージュ



ここに



スタンツコンテスト優勝賞品